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Ementa: Solicita transporte para os alunos 

universitários que residem na zona rural 

deste município. 

 

Senhor(a) Presidente:  

 
                     Requeiro na forma regimental que, após ouvido o Plenário, o presente Requerimento seja 

encaminhado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando a disponibilização de transporte aos 

estudantes universitários que residem na zona rural deste município, com a  finalidade de conduzi-los 

até a sede,  para possibilitar que os mesmos  se utilizem do ônibus escolar que transporta nossos alunos  

as universidades e escolas  da cidade de Campina Grande-PB. 

                    É sabido que ônibus escolar, que transporta nossos  universitários até a cidade de Campina 

Grande,  parte da sede deste município, por volta das seis horas da manhã, impossibilitando aos 

universitários da zona rural utilizarem o transporte escolar que atender aos alunos matriculados nas 

escolas de  ensino básico deste município, pois este,  só chega na sede desta comuna por voltas sete 

horas da manhã. Tal fato impõe aos alunos universitários  da zona rural  a condição de arcar com as 

despesas desta viagem ou de fazê-la a pé, no casos dos alunos com pouca condição financeira,  

implicando em mais um obstáculo a realização dos sonhos desses valorosos jovens. 

                      Isto posto, solicito  aos dignos representantes do poder legislativo local, a aprovação do 

presente requerimento. 

                     Sala das Sessões, 14 de novembro de 2017. 

 

 

Adeilton Fernandes de Farias 

                                                                      Vereador 

 

 


